

Vecinos del suroeste de Ciudad reclaman por frecuentes cortes en el servicio de agua potable



Personas que viven al suroeste del kilómetro cero de Ciudad (viviendas de barrios Comiso, Isros, El Sosneado, Balloffet, Los Sauces), reclaman que han tenido problemas con la distribución del servicio de agua con bastante frecuencia. Al respecto dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Abel Guajardo, uno de los damnificados.

El jueves de la semana pasada comenzó este problema que se ha ido extendiendo, y si bien el lunes cargaron algunos tanques, no es algo que se haya dado en todos los domicilios. “Es vergonzoso que el 0-800 no atiende, no le dan paso a los reclamos y estamos cansados ya, tiene varios años este problema, y con las temperaturas que son más otoñales, y que en estos días van a llegar casi a los 30 grados, ¿qué nos espera?”, dijo y agregó que el año pasado fueron a Aysam en conjunto, pero –lamentó– no les llegó ninguna solución. “El señor Eraso es un abogado y esto tiene que manejarlo un técnico.

Yo soy ex empleado de Obras Sanitarias y sé cómo es el tema, muchas veces los fines de semana no hay control y por eso el personal se toma el descanso dentro del trabajo, no pone atención y la ciudad se queda sin agua.

Cuando yo estaba, era una empresa semi-privatizada. El técnico de laboratorio salió a hacer recorrido y sacaba muestras, y de acuerdo a las muestras sabía si el operador que estaba de tarde o estaba de noche”, criticó y añadió: “Yo le digo al señor Suárez, gobernador, no puede ser que nos cobren las boletas enteras como que cumplieron todo el mes de servicio. Eso es para los políticos que nos representan, diputados, senadores, tendrían que sacar una ley para que los días que no nos brindan el servicio sean descontados, porque nosotros tenemos que comprar el agua en bidones, en botellas, en lo que sea”.

Por otra parte, en su caso, es jubilado, cobra la mínima y ya tiene problemas para alcanzar la canasta básica alimentaria a la que ahora se suma esta otra problemática. Es una situación además, que por supuesto viven familias numerosas que habitan las mismas zonas.

Por otra parte, se han dado situaciones como la llegada de agua con fuerte olor a cloro o directamente, sin él, provocando “olor a perro”.

Arboleda seca

En este caso al Municipio, Guajardo criticó que se les está “secando la arboleda”, pues la entrada de agua que toman desde Los Filtros, está bloqueada por un particular que bloqueó el canal, no permitiendo el ingreso de agua a las acequias. Como alternativa, utilizaban el canal de avenida Deán Funes, pero con frecuencia encuentran animales dentro.

Vos FM 94.5 · Vecinos del suroeste de Ciudad reclaman por frecuentes cortes en el servicio ...